

結ぬ海科通信

上原小学校
R4.12.5
No.8

〈1・2年生の取り組み〉

中野海岸に行き、軽石を集めてきました。軽石がこんなに流れてきていることに子どもたちはびっくりした様子。学習発表会のウェルカムボードも軽石で作成しました。



使わないものを
使って楽しめるの
ってなんかいいな♪

←玄関前に設置して
ありますのでぜひご
覧ください。

〈NY との交流学習〉

11月17日（木）に、1学期から楽しみにしていたNY 市立第188小学校とオンラインで交流学習を行いました。本校の5・6年生と古見小学校、そしてNY 学校の3校で、お互いの学校の様子や海洋教育で取り組んでいることなどを発表しあいました。



西表の時刻8時20分。NY では日が沈み、18時20分。約14時間の時差、12,545km の距離をこえて、つながることができました。NY でも私たちと同じようにビーチクリーンをし、マイクロプラスチックを減らすために活動に取り組んでいることがわかりました。

発表も英語で頑張りました😊

質問タイムでは、日本のアニメや漫画、スポーツの話で大盛り上がり！もっとお互いの国の文化を学び合えたらいいなと感じました。そして、海を守るために、同じ気持ちでこれからも関わっていただけたいですね！！

